
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 1411/2017 

  
 

Requer informações acerca do 
cartão de transporte “Passe-vida”. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

munícipes, reclamando da demora em conseguir o recadastramento, e 
consequentemente a recarga no cartão de transporte “passe-vida”;   

 
CONSIDERANDO que, conforme informações da Secretaria de 

Promoção Social, houve alteração na lei, e o trâmite para o recadastramento 
deve passar pelas Secretarias de Educação, Promoção Social e da Saúde, 
onde será agendado a perícia médica, para decidir o número de créditos para 
recarregar o cartão; 

 
CONSIDERANDO que, muitos munícipes estão na espera da 

perícia, e já possuem agenda de retorno nos médicos especialistas, porém não 
possuem recursos para o transporte público.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Depois que o munícipe passa pela avaliação sócio-econômica, 

quanto tempo demora para passar pela perícia?  
 
2º) Quantas pessoas estão no aguardo da perícia? 
 
3º) Outras informações que julgar necessária.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de outubro de 2.017. 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


